



「県南総体終了～がんばりました！～」

過日、県南合体育大会が終了しました。参加生徒の精一杯大会に臨んでいる姿には改めて心を動かされました。今後、県大会や全国大会等に出場する運動部及び精一杯創作活動を行っている美術部並びにコンクールに向けて熱心に練習している吹奏楽部は引き続き活動を行います。ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

県南総体の結果

女子ソフトテニス	個人戦				
		矢口・岡崎ペア	(3年)	惜敗	
		中澤・長谷川ペア	(3年)	惜敗	
バドミントン男子					
団体戦				個人戦	ダブルス
2回戦	国府中	2対1	学園の森義務	勝利	嶋田・岡野ペア (3年)
3回戦		1対2	守谷愛宕中	惜敗	ベスト8 県大会出場！
ベスト8	県大会出場！				小林・米田ペア (3年)
個人戦	シングルス			惜敗	
		島田太駕	(3年)	惜敗	
		大滝祐翔	(1年)	ベスト16	県大会出場！
バドミントン女子					
団体戦				個人戦	ダブルス
1回戦	国府中	0対2	藤代南中	惜敗	池松・森ペア (1年) 惜敗
個人戦	シングルス				
		諏訪 遥	(3年)	惜敗	
		比氣妃奈	(2年)	惜敗	
剣道男子					
個人戦		窪田陽斗	(3年)	惜敗	
野球					
1回戦	国府中	0対8	下稲吉中	惜敗	

応援ありがとうございました。